

# Foyer culturel laïc : une animation par mois

Le foyer culturel laïc de La Pouëze tenait son assemblée générale, vendredi 26 septembre, avec la présence d'une vingtaine de personnes. Le président, Aurélien Hervé, a rappelé ce qu'étaient, pour lui, les objectifs de son association : « *Soutenir financièrement l'école publique dans l'élaboration de ses projets pédagogiques* ». Ce but est atteint, comme le démontre le bilan financier présenté par le trésorier, Ludovic Rayé, « *nous avons apporté, sur la dernière année scolaire, une aide de 2 700 € à nos élèves* ». Pourtant, l'exercice est largement déficitaire, à ce sujet, le président a précisé « *je vous rappelle que le maire a refusé de nous attribuer une subvention, au prétexte que notre dossier a été déposé trop tard, ce qu'il a autorisé à d'autres* ». Le bilan moral est « *excellent, marqué par une super-ambiance, notre équipe*



*Les responsables du foyer culturel laïc lors de l'assemblée générale.*

*est dynamique, soudée, elle fourmille d'idées* ». Il est prévu une animation par mois, le 22 mars, devrait avoir lieu « *un carnaval en partenariat avec l'école catholique* ». Sébastien Marck

fait son entrée dans le bureau, qui change de secrétaire, Véronique Héralt remplace Sandie Crossoir, qui reste en tant que secrétaire adjointe, pour l'aider.